

*Den Garten des Lebens hast du verlassen,
doch deine Blumen blühen weiter.*

Rafz, im Dezember 2014

HERZLICHEN DANK

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die überwältigende Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, welche wir beim Abschied von

Margrit Neukom-Spühler

erfahren durften.

Herzlichen Dank an:

- Frau Pfarrerin Britta Schönberger für die einfühlsamen Worte
- den Musikern und dem Sänger für die persönliche, musikalische Umrahmung
- den Mitarbeitern und dem Pflegepersonal des Alters- und Pflegeheims, Rafz
- Dr. Sutter und Dr. Jäger für die jahrelange Betreuung
- an alle, die ihr zu Lebzeiten wohlwollend zur Seite gestanden sind

Die Trauerfamilien